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5 jours qui ont secoué le Gabon: des
élections générales du 26 août à la prise de

pouvoir par les militaires le 30 août 2023.

Le  26 août 2023, le Gabon a tenu ses élections  présidentielles, législatives et locales.

Les  électeurs, se sont rendus aux urnes pour élire le  président de la République, les

députés ainsi que les conseillers municipaux et départementaux. 

On August 26, 2023, Gabon held its  presidential, legislative and local elections. Voters

went to the polls to elect the President, deputies, municipal and departmental councillors.

https://mailchi.mp/c236d5285cef/pombela-echodupnudgabon-aout2023-8242287?e=[UNIQID]


Le 30 août 2023, peu après la publication des résultats des élections générales, les Forces

de Défense et de Sécurité, dirigées par le Général Brice Clotaire Oligui Nguema, ont pris

le pouvoir, mettant fin au gouvernement d’Ali Bongo Ondimba. Lors de sa rencontre avec

le Président de la Transition, M. Abdou Abarry, le Représentant Spécial du Secrétaire

Général des Nations Unies pour l'Afrique centrale, a précisé que « le système des Nations

Unies est prêt à reprendre sa coopération avec le Gabon une fois qu'une feuille de route

est adoptée et qu’un nouveau gouvernement est mis en place ». Il a également ajouté que

le système onusien établira le contact avec l’administration transitoire et aidera le Gabon,

« un pays déterminant pour la stabilité de toute la région de l’Afrique Centrale. ».

On August 30, 2023, shortly after the publication of the general election results, the

Defense and Security Forces, led by General Brice Clotaire Oligui Nguema, took power,

putting an end to Ali Bongo Ondimba's government. During his meeting with the President

of the Transition, Mr. Abdou Abarry, Special Representative of the UN Secretary General

for Central Africa, said that "the UN system is ready to resume its cooperation with Gabon

once a  roadmap is adopted and a new government is in place". He added that the UN

system would establish contact with the transitional administration and help Gabon, "a

country that is crucial to the stability of the entire Central African region".

Le PNUD agit ensemble pour un
consensus dans le Bassin du Congo.



Du 7 au 9 août, des représentants PNUD du Cameroun, de la Centre-Afrique, RDC,

Gabon,  Congo Brazza et de la Guinée-Equatoriale se sont réunis pour amplifier une

synergie et la position d’offre du PNUD dans la sous région lors d'une retraite pour le

consensus du Bassin du Congo. Le PNUD Gabon, avec l’appui du Bureau Régional PNUD

pour l' Afrique de l'Ouest à Dakar et du Centre et du Centre de Service Régional du PNUD

pour l'Afrique à Addis, a réuni autour de la table les parties gouvernementales, la société

civile et les institutions financières pour tenir des échanges vifs, constructifs et francs qui

forgeront une feuille de route pérenne pour le PNUD dans le Bassin du Congo. 

On August 7-9, representatives from UNDP Cameroun, RCA, DRC, Gabon, Congo Brazza

and Equatorial Guinea met  in Libreville to strengthen their understanding on  common

issues of concern, to amplify synergies and to refine UNDP's offer  in the sub-region at the

first Congo Basin Consensus Retreat. UNDP Gabon together with support from WACA and

RSCA, brought governmental partners, regional organisations, civil society and financial

institutions to the table for a lively, constructive and forthright discussion on opportunities

and risks for the Congo Basin region.



La retraite du Consensus du Bassin du Congo a aussi été l'occasion de discuter des

financements climatiques innovants pour la région y compris les marchés de carbone et

les fonds verticaux.

The Congo Basin Consensus retreat was also an opportunity to discuss innovative climate

financing solutions for the region including carbon markets and vertical funds.

Les Représentants Résidents du PNUD ont échangé avec les Ministres Lee White du

Gabon et Thierry Kamach de la République de la Centre Afrique afin de renforcer les

partenariats dans la sous-région. 

UNDP's Resident Representants discussed with Minister Lee White of Gabon and Minister

Thierry Kamach of the Central African Republic for a frank exchange of views.



Un retour sur la première retraite des représentants PNUD pour un consensus dans
le Bassin du Congo, organisée à Libreville. 

Highlights from the first retreat of UNDP representatives from the Congo Basin, held
in Libreville, August 7-9, 2013.

 BIOFIN officiellement lancé au Gabon.

Lire plus

https://youtu.be/fzUTa35iJnA
https://youtu.be/fzUTa35iJnA


Lancement officiel du projet BIOFIN au Gabon, l'initiative de financement pour la

biodiversité. Une opportunité de préserver notre écosystème et de promouvoir les

investissements pour une croissance économique durable. BIOFIN s'inscrit comme un

plan de financement pour aider le Gabon à mettre en place sa stratégie et plan d’action

national pour la protection de la biodiversité. La vision est d’assurer la préservation de la

biodiversité et garantir un partage satisfaisant des avantages socio-économiques.

 
Official start of the BIOFIN project in Gabon,  UNDP's financing initiative for biodiversity.

BIOFIN presents an opportunity to preserve the ecosystem and to promote investment for

sustainable economic growth. BIOFIN aims to help Gabon implement its National

Biodiversity Strategy and Action Plan, whose vision is to ensure biodiversity conservation

and appropriate sharing of socio-economic benefits by 2025.



Lancement du projet BIOFIN.
BIOFIN launching event. 

L'Initiative mondiale pour la finance de la biodiversité (BIOFIN) a été mise en place et

représente un partenariat mondial géré  par le PNUD, avec notamment l'appui de la

Commission Européenne et des gouvernements de l'Allemagne, de la Suisse, de la

Norvège, du Royaume Uni et de la Flandre.

The Biodiversity Finance Initiative (BIOFIN) is a global partnership managed by the UNDP,

with support from the European Commission and the governments of Germany,

Switzerland, Norway, the United Kingdom and Flanders.

Team Gabon participe à l' African Women
& Children Conference à Accra.

Lire plus

https://www.youtube.com/watch?v=a_fluY1uHc8
https://www.youtube.com/watch?v=a_fluY1uHc8
https://twitter.com/undpgabon/status/1691045055685963776


La femme est un agent de révolution et de changement. Lorsqu'elle agit, elle fait évoluer

notre société. L'équipe gabonaise s'est connectée virtuellement à la Conférence Africaine

des Femmes et des Enfants 2023 à Accra pour faire entendre la voix des jeunes femmes

gabonaises dans le débat sur l'action climatique. La génération future du Gabon joue un

rôle pionnier dans l'amplification de la voix des femmes et de la jeunesse sur la question

du climat.

Women are a force of nature. When  they take action, they can move mountains. Team

Gabon connected with the African Women and Children Conference 2023 in Accra to add

the voice of young Gabonese women to the discussion on climate action. 



La journée de la jeunesse aux couleurs
des ODDs.

Lire plus

https://twitter.com/undpgabon/status/1686795683699834880


A l'occasion  de la Journée internationale de la jeunesse 2023, le PNUD a célébré  la

jeunesse en tant qu’agent de changement social lors d'une session d’échange à la Maison

Verte entre jeunes, les représentants des ONGs et des agences onusiennes sur le rôle de

la jeunesse gabonaise dans la réalisation des ODDs .

 
On International Youth Day 2023, UNDP celebrated youth as actors of global change, with

an open exchange at la Maison Verte between young people, NGOs and UN agencies on

the role of Gabonese youth on achieving the SDGs.

LE PNUD RECRUTE

Lire plus

https://twitter.com/undpgabon/status/1686795683699834880


Un(e) Associé(e) à
l'Administration et la

Logistique.

Deadline: 15 Septembre 2023

Un(e) Assistant(e) ICT.

Deadline: 15 Septembre 2023

Un(e) Associé(e) aux
Finances

Deadline: 15 Septembre 2023

Un(e) Assistant(e) aux
Finances pour les

projets

Deadline: 15 Septembre 2023

Un(e) Coordinateur
(trice) de Projet, Expert

en Renforcement de
Capacités 

Deadline: 16 Septembre 2023

Un(e) Associé(e) aux
achats

Deadline: 16 Septembre 2023
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CONTACT US

Programme des Nations Unies pour le Développement
Lussyla Nze - Assistante communication

lussyla.boutsomba.nze@undp.org
BP 2183. Bâtiment A, 3ème étage.

Maison des Nations Unies
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Près du Pont de Gué-Gué
Libreville, Gabon 
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